

Une bergerie rasée par un incendie à Petit-Matane

 ici.radio-canada.ca/nouvelle/1053425/bergerie-coin-feu-incendie-petit-matane

Radio-Canada



Incendie majeur à la Bergerie du coin, à Petit-Matane

Photo : Radio-Canada / Jean-François Deschênes

Radio-Canada

Publié le 1 septembre 2017 à 8 h 48 HAE

Prenez note que cet article publié en 2017 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Vers 1 h 30 du matin, les policiers ont été appelés à intervenir à la Bergerie du coin, située sur la route 132 à Petit-Matane.

Selon les premières estimations, environ 200 moutons ont péri. Le bâtiment est une perte totale, aux dires du responsable du service des incendies. On ne connaît pas encore la cause de l'incendie.

La Sûreté du Québec n'a pas identifié d'élément criminel jusqu'à présent. Un problème électrique pourrait être responsable du sinistre.



La Bergerie du coin est une perte totale.

Photo : Radio-Canada / Jean-François Deschênes

Le chef de division du Service des incendies de Matane, David Lavoie, explique que lors de l'arrivée de son équipe, il était trop tard.

« Le bâtiment est une perte totale. Les bêtes ont toutes péri, évidemment : c'est un bâtiment qui a complètement été rasé par les flammes », dit-il.

Le propriétaire de la bergerie, Bruno Pelletier, affirme que malgré tout, le reste des installations et du troupeau, soit 1 500 bêtes, a pu être sauvé.

On a éloigné la machinerie, on a fermé les portes, on a arrêté la ventilation. Ce qui nous a sauvés, c'est la pluie.

Il n'y a eu aucun blessé.

Selon les informations de Jean-François Deschênes